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第 43回 [ 3115 ]回目 例会報告  令和５年 (2023）１６月２２日（木） 
                    出席委員会報告 

 

クラブ協議会 五大奉仕 
 
◆開会点鐘  石川邦俊 会長                             

 
◆ロータリーソング 〔手に手つないで〕 白岩裕和            
 
◆四つのテストの唱和 渡辺賢司 職業奉仕委員 
 
【 ６月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

６月 ２６日  安斎さと子様（忠作会員）  
 

∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬ 6月 23日 齋藤 健太 会員 ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 

◆会長の時間 

今日も例会出席ありがとうございます。私も今日で通常例会、最後の挨拶となります。次回
は夜間例会です。欠席される方もいらっしゃると思いますので、ここでご挨拶をさせていただ
きます。皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。一年間、本当に拙い会長で申
し訳ございませんでした。まず、本日１１時半から緊急理事会を開きまして、阿部弥生会員が
６月３０日の年度末で退会ということで退会届が出ております。理事会で協議した結果、いろ
いろと事情がありますので、やむを得ないということで承認したところです。皆さんにご報告
申し上げます。今年のＲＩ会長から、女性と４０歳以下の会員を増やそうというメッセージが
イマジンロータリーというテーマと共に発足したわけです。他クラブでも、なかなかいない女
性会員は、貴重な存在ではございましたが、来年度に期待したいと思います。会員を増やすの

もロータリーの目的ですので、また４１名４２名くらいまで戻してもらえれば助かるなと思っております。来年度
に期待して、会員増強をお願いしたいと思います。今日は五大奉仕のクラブ協議会ということで、今日も十分に皆
さんで協議をした結果の発表をお願いしたいと思います。ありがとうございました。 
 
◆幹事報告 紺野容樹 幹事 
Ａ．来 信 ❶福島しんたつロータリークラブより 「クラブ終結のお知らせ」 
Ｂ．メーキャップ報告    ６／１７      事務担当者セミナー         菅野浩司 会員 

６／２１      地区行事              佐藤真也 会員  
◆2023-24年度事務担当者セミナーの報告 菅野浩司 次期幹事 

 私の方から事務担当者セミナーについてご報告申し上げます。本来は事務担当者の丹野さん
が参加されるべきなのでしょうが、丹野さんはもう全部わかりきっていますので、事務担当者
が参加できない場合は、次年度の幹事が出席するということですので、私が代わりに出席して
まいりました。平井パストガバナーから事務担当者向けの講義があり、一番の目的は次年度の
事務担当者の方もよろしくお願いしますという、事務担当者を慰労するような会になっており
ます。第二分区では私だけが幹事として参加をして、あとは事務担当者の方だったのですが、
うちは丹野さんに全部おんぶに抱っこでお任せしているので、事務担当者の業務は本当に大変
なのだなと実感してまいりました。やはり、お話の中であがっていたのは会場です。今年の１
２月でクーラクーリアンテ サンパレスさんが使用できなくなるということで、皆さんが会場

を探されているようで、どこのクラブさんからも、吉川屋さんはどうですかと聞かれまして、飯坂の旅館さんをあ
たるしかないというように、大変な状況になっているようです。エルティさんも候補に挙がっているクラブさんも
あるようで、そういうお話がありました。以上、事務担当者セミナーのご報告をさせていただきます。 
 
 
 

会員総数 38 名  

出席会員 23 名  

欠席会員 15 名 

出席率  60.53% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   佐 藤 正 道 

ガバナー補佐  網 代 智 明 

会   長     石 川 邦 俊 

幹   事     紺 野 容 樹 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

地区スローガン 

情熱 行動 

感動 共有 
地区重点目標 
１．DEI を取り入れ
た会員増強拡大 
２．よりインパクト
のある奉仕 
事業の実践 

３．活動の情報 
発信 

４．ネットワークの
構築 

5.ポリオ撲滅 

６月はロータリー親睦活動月間 

ロータリーソング      四つのテスト 

■臨時理事会開催 6 月 22 日（木）11：30～「吉川屋」 

《内 容》①退会会員の承認について ②その他 
《出席者》石川邦俊、紺野容樹、斎藤孝裕、菅野浩司、村上裕司、鈴木義明、渡辺賢司、渡辺達也、油井明則、佐藤喜市郎 以上の会員 

◆スマイリングＢＯＸ 伊堂里佳 小委員長 【合計１３ｓ】 
小笠原尚史 会員 ５ｓ 来週所用で出席できません。一週早いですが会長、幹事さん一年間御苦労様でした。 欠席おわび 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 前回欠せきおわび                        堀切 孝敏 会員 ３ｓ 会長・幹事さん１年間ご苦労様でした。 

 



 クラブ協議会  
❂職業奉仕委員会 渡辺達也 委員長 職業奉仕委員会から年次計画の実行状況を発表させていただきます。
「四つのテスト」に関しましては、意味を知って唱えることができ、委員の交代もうまくできたのではないかと思
います。福島北高校への出前教室の実施に関しては、鈴木牧子前職業奉仕委員長のサポートもあり、スムーズに行
うことができました。斎藤孝裕会員が「未来へ」、渡辺哲也会員が「挑戦・チャレンジ」のテーマでお話しいただ
きました。ありがとうございました。職場訪問は今年４回ほど開催いたしました。これは、プログラム委員長の菅
野浩司さんの手腕だと思います。石川会長のご自宅の三面大黒天様の見学、福島競馬場に２回、県庁の県議会の傍
聴では渡辺哲也先生の応援に行ってまいりました。職業奉仕委員会セミナーの情報共有に努めるにつきましては、
セミナーに参加しご報告いたしました。一年間、皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。 
 

❂社会奉仕委員会 鈴木重忠 委員長 社会奉仕委員会として、四つの事業活動を計画しておりました。１番目
の飯坂小学校太鼓クラブの活動支援では、５月２７日の飯坂小学校の運動会で全校生徒と保護者の前で、会長、幹
事、佐藤喜市郎会員より贈呈させていただきました。２番目の飯坂舘ノ山公園の花ももの里美化活動協力は、６月
８日に会長はじめ２０名で摘果作業を行いました。３、４番の北高ボランティア活動の活動支援と北高へのインタ
ーアクトの研究は、コロナのため活動の制限があり行っておりません。一年間、ご協力ありがとうございました。 
 

❂国際奉仕委員会 吾妻一夫 副委員長 本来ならば、鈴木牧子委員長が報告するところですが、今日はのっ
ぴきならない用事で欠席ですので、代わりに私が代読させていただきます。昨年の１１月２７日に吉川屋さんで国
際交流フェスティバルを開催いたしました。これはコロナ感染症対策で、できなかったことをできないままではな
く、委員長さんの熱意で何かやろうということで実施、イベントをさせていただきました。参加者は１８名、ブラ
ジル、アメリカ、カナダ、ドイツ、イギリスからのＡＬＴ（英語指導助手）、留学生は中国、台湾、ベトナム、セ
ルビアといった国の方々が参加をされました。やるための過程として、いろいろなことがあったのですが、ここで
は省略をさせていただきますが、要はあの大事業をやり遂げたことは、全て皆様のご協力のおかげだとここに綴っ
てあります。そして、最後にここに書いてはありませんが、お祭りの時の写真集など、鈴木牧子委員長が独自に作
ってくださいました。費用もかかっていると思います。そんなことで、今年は盛大に国際交流フェスティバルがで
きると思いますので、その際はまた皆様のご協力をお願いして、ご報告とさせていただきます。 
 

❂青少年奉仕委員会 西條博之 委員長 青少年奉仕委員会ですが、インターアクト、ライラ、青少年交換のど
れも今年はできませんでした。コロナの影響もあり、何か青少年奉仕委員会としてやりたいと思っていたのです
が、何もできないまま終わってしまったという感じです。セミナーに参加をした時も、そういったコロナの制限が
あるので、落ち着いたら頑張りましょうというお話があり、次年度の青少年委員会では、もう少し積極的な活動が
できるではないかと思います。よろしくお願いいたします。 
 

❂ロータリー財団委員会 菅野浩司 副委員長 本来であれば渡辺哲也委員長が報告をするべきなのですが、
のっぴきならない事情により今日は欠席のため、私の方からご報告をさせていただきます。原稿をいただきました
ので代読させていただきます。クラブ年次寄付目標である１５０ドル以上は全員達成できました。また、ポリオ・
プラスプログラムへの貢献も実践し、ポリオに関する活動も目標を達成しました。社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕、
各委員会と連絡をした補助金プロジェクトへの参加については、引き続き検討してまいります。また、ロータリー
カード利用推進は、会員間への浸透を目指す課題であり、次年度に引き継ぎます。今年度のポール・ハリス・フェ
ローの実績ですが、新規６名が達成し、マルチプル・ポール・ハリス・フェローは新たに３名達成しております。 
 

❂米山記念奨学会委員会 西山友幸 委員長 今年度の米山記念奨学会委員会の報告をいたします。今年度は
普通寄付一人 5,000 円を全員からいただきまして、特別寄付一人 10,000 円は２７名のご協力をいただきました。
大変有意義な金額だと思います。本当に皆様のご協力のもとに終わることができますが、来年度も今年度に負けず
んと皆様の寄付をよろしくお願いしたいと思います。ありがとうございました。 
 

❂戦略計画委員会 斎藤孝裕 委員長 戦略計画委員会より本年度の反省を述べさせていただきます。まず、会
員基盤の維持と強化では、残念ながら今年度は結果３名の退会者が出まして、会員減少の防止という意味では、良
い仕事ができなかったというところで反省しております。次年度も会員の減少の防止に努めてまいりたいと思い
ますので、引き続きよろしくお願いいたします。今年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」について、クラブ内
外でこのテーマを発信できたかというと、あまり具体的な発信をしたという意識はございません。なかなかそうい
う場面が無かったということと、今でこそ新聞、テレビで DEI についての言葉も耳にするようになりましたが、
一年前はあまりぴんと来なくて、辞書で調べた覚えがあります。次年度につきましても、そのテーマに沿ったテー
マの周知を一生懸命やっていければと思っております。行動規範の遵守、ロータリーの中核的価値観、親睦、高潔
性、多様性、奉仕、リーダーシップに基づく行動を心がけるにつきましては、イマジンロータリーに関連した内容
になっておりますが、会員それぞれの仕事や社会活動において、そういう行動を心掛けられたと思っております。
最後にロータリー賞への挑戦ですが、今年度もロータリー賞受賞の予定になっているそうです。来年もロータリー
賞受賞へ向けて、挑戦してまいりたいと思います。以上で発表を終わります。ありがとうございました。 
 

[ 石川邦俊会長より ]  先週と今週と各委員の皆さんに発表いただきましてありがとうございます。一応今年
度も終わりになりますが、皆さんのご協力のもと、各委員が十分に発揮できたと思います。今後とも、よろしくお
願いしたいと思います。ありがとうございました。                 ◆閉会点鐘  会長 
 

 

 

 


